

Nuevos Reclamos por la Desaparición de Presos Políticos en la Argentina

Las Autoridades Niegan Tener a los Dirigentes Cabo y Gullo, Mientras el CIMADE Europeo Denuncia el Secuestro de Hugo Cores, de la CNT Uruguaya

(PL, UPI, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 21 de abril.—El Comité de Familias de Presos Políticos difundió hoy un comunicado en el que se exige "la inmediata aparición de dirigentes de la Juventud Peronista (JP).

El comunicado en el diario Clarín denuncia la desaparición de los 8 jóvenes y reclama su presentación por la policía.

La declaración expresa que el jueves 17 de abril se intentó secuestrar al dirigente de la JP Juan Carlos Dante Gullo, al ex director del semanario **El Descamisado**, Dardo Cabo, y al dirigente de la Juventud Trabajadora Peronista Emiliano Costa.

Al frustrarse el intento de secuestro —añade— la intervención de la policía provincial determinó también la detención de Armando Cernadas, Ricardo Durques, Roberto A. Bottarini, Horacio Boto y María Cristina Rodríguez.

Según el comunicado, "los detenidos fueron alojados en la Brigada de San Justo, informaron inicialmente las autoridades policiales a los familiares. Cuando los abogados, acompañados por el juez interviniente, doctor Luque, se presentaron ante la Brigada de San Justo, las autoridades policiales negaron la presencia física en esa dependencia".

La declaración subraya que "a 4 días de las detenciones lo menos que podemos exigir es la inmediata aparición de Gullo, Cabo y los demás compañeros en la repartición policial en que se encuentren alojados".

Entre tanto, en París, el CIMADE denunció hoy la desaparición en Buenos Aires del dirigente obrero uruguayo Hugo Cores y "los peligros que corre su vida".

El CIMADE (Comité Inter-Movimientos para los Evacuados), que actúa en vinculación con el Consejo Ecueménico de las Iglesias, en un documento que dio hoy a publicidad, señaló que "ningún comunicado oficial reconoció la detención de Cores y todo hace creer que se encuentra en peligro de muerte".

FERROVIARIOS Y METALURGICOS

Por su parte, los obreros ferroviarios de Villa Constitución cumplieron hoy paros parciales pidiendo la libertad de sus dirigentes gremiales mientras se anunciaba para mañana una concentración popular de reafirmación de la huelga que desde hace más de un mes mantienen los metalúrgicos con idéntico propósito.

El conflicto en este vital centro industrial comenzó el 20 de marzo, cuando el gobierno nacional ordenó la detención de la mayor parte de los líderes sindicales locales.

Anoche, los ferroviarios anunciaron que hoy comenzarían paros parciales y mañana una huelga general en procura de la libertad de sus dirigentes detenidos en aquella oportunidad. Los metalúrgicos mantienen desde el 20 de marzo un paro total que causa graves problemas al abastecimiento de acero.

Esta mañana, un grupo de dirigentes del Partido Peronista Auténtico (PPA) visitó la cárcel de Coronda, en cuyas instalaciones están alojados Piccinini y otros dirigentes sindicales.

La representación del PPA estaba integrada por Andrés Framini, principal dirigente

nacional de la agrupación, Norberto Habbegger, ex subdirector del diario capitalino clausurado **Noticias**, el sindicalista Mario Aguirre y el titular de la Juventud Peronista de Santa Fe, Gustavo Mechetti.

Posteriormente, Framini proclamó "la solidaridad del Peronismo Auténtico con los detenidos y afirmó que la única solución justa del conflicto se logrará con la liberación de todos los activistas.

EVACUACION

Por su parte, la embajada norteamericana evacuó secretamente a 18 familias por temor que fueran "objetivos terroristas" durante la visita que tiene señalada el secretario de Estado Henry Kissinger, según confirmaron hoy funcionarios diplomáticos.

Alrededor de 50 empleados de la embajada, militares y sus dependientes fueron trasladados por vía aérea a Montevideo, en el avión de la Misión Militar de la embajada.

"La acción fue ordenada para reducir la presencia norteamericana en Argentina durante la visita del secretario Kissinger", dijo un portavoz de la embajada cuando se le pidió confirmación de un informe de Montevideo sobre la evacuación.

Mientras un agente de policía bonaerense fue muerto y 2 oficiales resultaron heridos hoy cuando el automóvil patrullero en que viajaban fue atacado por un grupo armado en el partido de Adrogué, vecino a esta capital.

De acuerdo con la información de la Policía de la Provincia de Buenos Aires, varios desconocidos que tripulaban 2 camionetas lanzaron granadas y efectuaron disparos de armas largas contra la dotación de un patrullero.